

# The lonely detective Manao 12

## Einkauf mit Leiche

Von ahaa

### Kapitel 3: Bin ich etwa der Mörder?

"Was ist los?", wollte Manao wissen.

Aber niemand bemerkte ihn. Die Leute waren viel zu aufgeregt.

Manao zuckte mit den Schultern und versuchte sich einen Weg durch die Menge zu bahnen.

"Lassen Sie mich bitte durch", sagte er dabei.

Die Leute standen um eine der Kassen rum, Manao versuchte zu erraten, was es dort zu sehen gab. Er trat hinter die Kasse.

"Oh, mein Gott!"

Einer der Verkäufer lag leblos auf dem Boden.

Jetzt erst hörte Manao, was die Leute sagten: "Der arme Mann,...jemand muss einen Krankenwagen rufen..."

"Zu spät", stellte Manao fest, als er den Puls des Mannes geprüft hatte. "Er ist leider tot."

"Wer bist du eigentlich?", fragte ihn eine Frau aus der Menge.

"Ich bin Detektiv Manao Tajima."

"Du bist dieser Teenagerdetektiv aus der Zeitung? Na ja, ich hab dich mir ein bisschen größer vorgestellt..."

Manao lächelte genervt.

"Jetzt ist nicht die Zeit für so was. Ich muss die Todesursache rausfinden."

Der Detektiv machte sich an die Arbeit, die Leiche zu untersuchen.

Die Leichenstarre hat noch nicht eingesetzt, also ist er erst vor Kurzem verstorben. Aber wodurch?

Auf dem Rücken des Mannes entdeckte Manao die Spuren eines Elektroschockers. Er erinnerte sich daran, wie der Dieb mit einem Elektroschocker geflüchtet ist. Eine schreckliche Vermutung fügte sich in seinem Kopf zusammen.

Auch der Dieb, der inzwischen neben ihm stand, schien das Gleiche zu denken.

Er schaute auf den Mann, dann auf seinen Elektroschocker und dann wieder auf den Mann.

"B-Bin ich etwa der Mörder?", flüsterte er fassungslos.